
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2024

Ementa: Requer informações sobre a utilização do “fumacê” em Caçapava e todas as demais
ações de combate ao mosquito Aedes aegypti.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal                                      

Considerando a  grande quantidade de pessoas  acometidas com a dengue na
cidade de Caçapava.

Considerando  que  muitos  pacientes  evoluem  para  o  caso  grave  e  portanto,
necessitam de internações hospitalares, podendo causar um colapso nos Hospitais da cidade.

Considerando que por conta da dengue, foi decretado estado de emergência no
Estado e no Município.

Considerando  que  o  Ministério  da  Saúde  preconiza  o  uso  dos  inseticidas,  o
popularmente chamado “fumacê”, de forma a eliminar os mosquitos já desenvolvidos, como
medida adicional ao controle em casos de epidemias de dengue, zica ou chicungunha, é que:

 
O Vereador  que a este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental

desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves
Lacerda, solicitando-lhe: 

1) Porque a técnica do fumacê não está sendo aplicada de forma intensiva na
cidade de Caçapava, haja vista que nos encontramos em estado de emergência.
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            2) Solicito mapeamento por região das áreas aplicadas do fumacê no ano de
2024, caso tenha sido feito. Caso não tenha ocorrido, qual a justificativa?

      3) Solicito o mapeamento por região das áreas de atuação da eliminação dos
criadouros do Aedes aegypti em toda a cidade de Caçapava.

    4) Quais foram todas as medidas tomadas em relação ao controle da dengue
no município desde o final do ano de 2023 até o presente momento?

                        Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 16 de abril de 2024

                                                                                                                                                 

                      VITOR TADEU CAMILO DE CARVALHO (DR. VITOR TADEU)
Vereador – MDB
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